

## COMPETICIONES

# El piloto Jenson Button lanza un equipo para competir en Extreme E

La competición de automóviles todoterrenos eléctricos fundada por el español Alejandro Agag recibe así a su tercer campeón del mundo de Fórmula 1.

Palco23

25 ene 2021 - 12:54



Jason Button se suma también a Extreme E. El piloto británico ultima el lanzamiento de una nueva escudería, Jbxe, para sumarse a la competición de automóviles todoterrenos eléctricos fundada por el español Alejandro Agag.

Tras disputar categorías como el Mundial de Resistencia, el British GT o el Super GT, el piloto británico se ha apuntado a este campeonato, que se estrena este curso. La categoría correrá en distintos parajes naturales como Groenlandia, el Amazonas o la Patagonia argentina.

Button sigue los pasos de otros pilotos campeones del mundo de Fórmula 1, como son Nico Rosberg y Lewis Hamilton, que también han decidido fundar sus propios equipos para que formen parte de la nueva categoría desde un inicio.

Extreme E está dirigida por el español Alejandro Agag, también responsable de la

---

# PALCO23

---

Fórmula E. El campeonato de *rallies* en lugares con condiciones extremas se disputará con el mismo modelo de vehículo para todos: un todoterreno eléctrico de la marca Spark.

Estaba previsto que la temporada comenzase el 20 de marzo en Arabia Saudí, pero debido a la evolución de la pandemia, la organización decidió aplazar dos semanas el inicio de la competición.